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Objet / Projet Procès-verbal n°2 Bureau Directeur 2024/2025 

Lieu / Date Saran 17 septembre 2024 

 
Présents 

BIYIZ Oguz, CHERY Brigitte, LANZERAY Blandine, LE GUERN Anne, 
MARINO Jean-Marc 

 

Excusés 

PAIS Alcino  

Invités  

Rédacteur J.M. MARINO 

Validation CR OUI  

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

1. Suivi des salariés 
2. Situation financière 
3. Retour sur les réunions Présidents / Secrétaires 
4. Préparation de l’AG fédérale 
5. Questions diverses  
 

 
 
  

Ordre du jour 
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1. Suivi des salariés 
 

    Intervention d’un technicien au CHU Orléans dans le cadre de la semaine du sport à 
l’Hôpital du 7 au 11 octobre. 
Bonne intégration de F. DAGUENET au sein de l’équipe. 
Journée de cohésion programmée le 25 septembre avec tous les salariés et les élus 
disponibles Ligue et Comité. 
Objectifs annuels à définir avec chaque salarié courant octobre. 
Une mise en place de jours de congé pour enfant malade est proposée alors 
qu’aucune convention ne nous y oblige, mais après débat, l’option n’est pas retenue. 
 

 
2. Situation financière 
 

Le 3X3 du Martroi nous coûte 7 500€. C’est lourd pour nos finances actuelles. 
Une dizaine de clubs ne sont pas encore à jour des frais d’affiliation. Une 
relance va partir vers les clubs concernés. 
La situation financière est saine pour le moment. 

Le poste de trésorier est à redéfinir. Alcino ne souhaitant pas continuer. 
Nous allons solliciter d’autres membres du Comité Directeur pour intégrer le 
Bureau Directeur et prendre la fonction. 

 
 

3. Retour sur les réunions des Présidents et Secrétaires 
 

Les nouveaux dirigeants de club n’étant pas familiarisés avec les outils fédéraux, ils 
souhaitent que des Tutos sur les recherches dans FBI soient réalisées. 
De même, eFFBB est très riche mais très lourd. Pour ne rien manquer d’important, ils 
souhaitent que le Comité double les informations essentielles des notes effbb. 
L’absence d’annuaire est un handicap pour les clubs, comment récupérer les 
coordonnées des dirigeants pour échanger entre clubs ?  
Avoir un retour suite le questionnaire envoyé cet été à tous les clubs sur le 
championnat inter-départemental et où en est la réflexion sur la prise en compte du 
nombre de kilomètres pour ce championnat. 
 
 

4. Préparation AG Fédérale 

Nous devons désigner 2 hommes et 2 femmes pour représenter le CD45 à 
l’AG du 14/12 ainsi que 4 autres suppléants à parité pour le 20 septembre. 

 
5. Questions diverses 

 
Déménagement avant le 22 décembre 2024 et retour sur le site fin août 2025. 
Les commandes d’équipements les plus urgentes ont été validées. 

              
 

La séance est levée à 21h00 
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La Présidente Le Secrétaire Général 
 

  


